

# 『臥龍梅』 蔵便り

平成二十六年水無月



拝啓 まだ六月だというのに、近年にない暑さが続いております。皆様お元気でお過ごしでしょうか。

まずは幹事の佐野君から社内旅行のご報告です。「5月23日から24日まで社員旅行で北海道は札幌へ行ってまいりました。一泊二日の超弾丸ツアーでしたが、そのレポートをさせていただきます。23日の朝、清水を発ち、羽田空港から新千歳空港に着いてまずやったことは乗馬です。ほとんどの社員が乗馬は初めてでしたが、親切に教えていただいたのと、馬が大変にお利口さんだったので、30分後には皆牧場内をカポカポとお散歩ができるまでになりました。楽しかったです。



その晩は札幌市内の居酒屋さんで鮭の刺身をつまみながら一日の反省会を開催し、その後、JRタワーの38階の展望台で夜景を見に来たカップルを冷やかしてこの日は終了しました。二日目は結構ハードでした。朝イチで大倉山のジャンプ台で腰を抜かしたまま、白い恋人パークでメルヘンチックな気分になり、某海産物店で海の幸をガッチリと買い込んだ後、空港近くの『さけのふるさと館』でお勉強をし、なりゆきで農産物の直売所で旬のアスパラを買占め、空港でもお土産を買いまくり・・・そんなこんなで清水に着いたのは夜中の11:30。なにしろ静岡から一泊二日で札幌まで往復するわけですから相当にせわしない旅になってしまいましたが、楽しかったし、なにより皆無事に帰って来られたので、今回の社員旅行は成功だったということにしたいです。」



5/18(日)に静岡市内で開催されたちょっと変わったイベントに参加しました。題して**静岡 DE はしご酒**。参加者が市内の繁華街にある料飲店をはしご酒して回るという企画です。参加料飲店は7軒で、参加者が1店舗につき1,000円の代金を支払うと、どのお店も静岡の地酒1杯と自慢のおつまみ1品を提供してくれます。お酒はお店ごとに決まっており、そこの蔵の人間がお店にスタンバイしてお客様のお相手をいたします。当社は新静岡駅近くの**おい川**さんというお店を担当しましたが、3時の開始と同時にお客様が殺到してくださり、ひっきりなしに合計150名ほどのお客様のお相手を務めました。特別にご用意した**五百万石の純米吟醸無濾過生原酒**を提供したところ大好評で、他のお店で出しているお酒とは一味違うという声がいしかりでした。さてその翌週末の25日(土)には日光鬼怒川温泉で開催されたお酒の会に参加しました。題して**蔵元の技と心を飲む**。主催者はその名も**美酔会**。お客様、主催者、蔵元の全員が会場の**ホテル鬼怒川御苑**に泊り込みで参加するという豪気なイベントです。参加蔵元は23社。各社にとっておきのお酒を用意しての参加ですが、**今日のお酒の中では臥龍梅の開場十里香が一番美味しい**という嬉しいお褒めの言葉を何人ものお客様から頂きました。



さて今月は特別に手作業で壇詰めした**誉富士55%の純米吟醸無濾過生原酒**をご案内いたします。半年間熟成させてまさに飲み頃です。数量限定ですのでお早めにご注文ください。

これから長雨の続く鬱陶しい季節がやってきます。お体をたいせつに。 敬具  
平成26年6月吉日 鈴木 克昌